



Wlfrfried Erdweg (r.) und Michael Pieters zeichnen mit Theo Fest, Horst Pickartz, Konrad Fröschcn, Thomas Fröschcn und Astrid Wolf (v.l.) langjährige Mitglieder des Reitervereins Geilenkirchen aus. Foto: Georg Schmitz

Vier Jahrzehnte fest im Sattel

Reiterverein Geilenkirchen ehrt seine langjährigen Mitglieder vor rund 1000 Zuschauern. Stolzer Blick auf 500 Pferdefreunde. 60 Kinder und Jugendliche in den Voltigiergruppen. Akrobatische Einlagen.

Geilenkirchen. Vor fünf Jahren feierte der Reiterverein Geilenkirchen 1907 e.V. sein 100-jähriges Jubiläum. Mit seinen rund 500 Mitgliedern ist er auch heute noch einer der mitgliederstärksten Reitsportlichen Vereinigungen im Rheinland. „Die Mitgliederpflege genießt einen hohen Stellenwert im Verein“, weist Vorsitzender

Wlfrfried Erdweg auf diesen Umstand hin. Seit 1964 hat zudem das Voltigieren im Reiterverein Tradition, derzeit sind rund 60 junge Menschen in den einzelnen Gruppen erfolgreich integriert. So bot die Voltigierjugend beim Reitturnier ein tolles Schauprogramm mit vielen akrobatischen Einlagen. Nach den Darbietungen der Volti-

giergruppen galt es für Wlfrfried Erdweg und seinen Vorstandskollegen Michael Pieters, vor den rund 1000 Zuschauern einige verdiente Mitglieder des Reitervereins Geilenkirchen zu ehren. Für 25-jährige Mitgliedschaft erhielten Konrad Fröschcn, Thomas Fröschcn, Birgit Fröschcn-Wortmann, Katja Engelen, Christel Riehn und

Astrid Wolf je eine Urkunde. Seit 40 Jahren halten Erich Latten, Silke Erdweg, Theo Fest, Horst Pickartz, Jörg Savelsberg, Monika Savelsberg und Hertha Volles dem Verein die Treue.

Einige Jubilare waren bei der Ehrung nicht anwesend, sie bekommen die Urkunden nachgereicht. (g.s.)